NWZ vom 31.07.2023

DIE GUTE NACHRICHT

Die Tour de Kreisle, die Benefiz-Radrundfahrt durch den Kreis Göppingen, endet mit einer Zusatzetappe am Samstag in Geislingen. Rund 53 000 Euro an Spenden gingen während der

einwöchigen Tour für Hospize im Kreis Göppingen ein. Zum Abschluss machte sich eine 35-köpfige Gruppe

um den ehemaligen Bundestagsabgeordneten und "Tour de Kreisle"-Initiator Klaus Riegert auf den Weg von Göppingen nach Geislingen, weil dort auf dem ehemaligen EVF-Gelände ein neues Hospiz gebaut wird.